



## 大好き沖縄！

先日、沖縄に行ってきました！今回は時間がそんなになかったの、目一杯詰め込みました(笑)まず何よりも感動したのが青の洞窟です。青の洞窟と聞くとイタリアが有名ですが沖縄にもあるんですよ！今回の旅でどうしても行って見たかったです。でも土曜日当日に予約しようとしたら、そもそも予約用の電話に出てくれません…。それが1件だけではなく、10件近くに電話したのに、どのお店も電話に出てくれません。よく見ると平日のみ受付けて書いてある…。えー??だって土日の方が観光客多くないの??と思いがながら電話攻撃(笑)は諦めました。次はWebで攻めます。でもどれだけ探しても当日予約できることはありませんでした。渋々日曜日の予約をした後に、少ない可能性に賭けて、そのお店にも電話してみました。すると、すぐに電話に出てくれて「今日でも

大丈夫ですよ！」って言ってくれました。もうメチャクチャ嬉しかったです。そしてワクワクしながら行ってきました。本来秋は波が高くなってしまいうので中止の場合も多いとの事。でも夏は観光客が多すぎて、洞窟の中が人で溢れてしまうので、感動も薄れてしまうそうです。私が行った日は曇りでしたが、波がすごく穏やかで、店員さんも超ラッキーだね！って言うてくれました。更にラッキーだったのは夕方最後のツアーで行ったのですが、観光客が一人もいなくて貸切状態だったことです。静寂の中、真っ青に広がった世界。何十mも底が見える位 澄み切った水。魚たちも人に慣れていて、すぐ近くを泳いでいます。そんな時間を過ごしました。何度「うわ～」って声を出してしまったか、数えきれないくらい感動しました。元々沖縄は好きで、何度行っても飽きない場所だったので



が、より一層好きになってしまいました。今回の旅はひたすら海を満喫する！って決めていたので北から南まで一周する勢いで海と海沿いのカフェを巡りました。一瞬でしたが現実逃避ができて、すぐリフレッシュができました。でも目についたお店で色々食べていたせいで、常にお腹は満腹状態…。それなのに、せっかくだからと更に食べ続けたので、体重が相当ヤバい事になりました…。帰ってきたらダイエット地獄が始まります…(笑)

## みんなのひとり言

最近社長のお土産と言えば即席めんが主流です(笑)確かに万人が食べられるし、簡単に現地の味を味わえるという意味では、良い選択かもしれませんね。この間も韓国のお土産でラーメンを買ってきてくれました。韓国のラーメンは麺がモチモチしていて美味しいのですがちょっと辛いですね(笑)一言で即席めんと言っても、国や地域によって、味や面の太さ、量が様々です。食べ比べてみると中々面白いですよ！最近も星野さんと社長の即席めん話してとっても盛り上がり上がっていました。



## 喜んでいただけました！のコーナー

先日お客様からプリンターが壊れてしまったと連絡がありました。早速お客様の所へ訪問すると、簡単には直りそうにありませんでした。でもプリンターがないと仕事にならない…という事で、会社に帰って代替機をもって再度お伺いし、使えるように設定をしました。これで安心して修理に回せます。お客様も修理中でもいつも通りに仕事ができるようになって、凄く喜んでいただけました。今回

のように修理をお願いしたいけど、ないと困ってしまう商品ってたくさんありますよね。シュレッダーやタイムレコーダー、レジに液晶モニター。全部お客様の大切な仕事に直結しています。だからこそ中部ビジネスではある程度の商品を自社で抱えて、何かあれば貸し出しをできるようにしています。ですので、これからも困った際は何でも弊社に聞いてみてください。お客様の業務を止めない様

に精一杯頑張りますね！小さな会社だからできるフットワークの良さをこれからも大切にしていきます。

## 今月の格言！

人生は道路のようなものだ  
一番の近道は、たいてい  
一番悪い道だ

(フランシス・ベーコン)

本当にその通りだと思います。  
逆に近道だと思って、おぉ  
ちゃくをすると、凄く遠回り  
になったりしますよね